

Bitte entweder die deutsche oder die englische Version ausfüllen./ Please fill in either the English or the German version.



Albert-Ludwigs-Universität Freiburg Technische Fakultät.  
Studiengangkoordination Mikrosystemtechnik Georges-Köhler-Allee  
106 . 79110 Freiburg

Technische Fakultät  
Studiengangkoordination  
MST

studiengangkoordination.mst@imtek.uni-freiburg.de

Erklärung zum Verbleib in der bisherigen Prüfungsordnung  
Master of Science Mikrosystemtechnik Version 2018

Matrikelnummer: \_\_\_\_\_

Name, Vorname: \_\_\_\_\_

#### Erklärung

- Ich erkläre hiermit **verbindlich**, dass ich mein Studium nach den fachspezifischen Bestimmungen Mikrosystemtechnik der Prüfungsordnung für den Studiengang Master of Science (M.Sc.) Mikrosystemtechnik vom 19. August 2005 (Amtliche Bekanntmachungen Jahrgang 36, Nr. 46, S. 269–293) in der Fassung vom 17. Dezember 2018 (Amtliche Bekanntmachungen Jg. 49, Nr. 64, S. 489–516) fortsetzen will.<sup>1</sup> Mir ist bewusst, dass ich das Studium gemäß dieser Prüfungsordnung bis spätestens **30. September 2023** (Ausschlussfrist) abschließen kann. Ist das Studium dann noch nicht vollendet, erfolgt ein automatischer Wechsel in die neue Prüfungsordnung.

.....  
Ort, Datum

.....  
(Unterschrift der/des Studierenden)

<sup>1</sup> Informationen zu den PO-Versionen siehe  
<https://http://www.studium.uni-freiburg.de/de/studienangebot/studienfaecher/info/399>



Albert-Ludwigs-Universität Freiburg Technische Fakultät.  
Studiengangkoordination Mikrosystemtechnik Georges-Köhler-Allee  
106 . 79110 Freiburg

Technische Fakultät  
Studiengangkoordination  
MST

studiengangkoordination.mst@imtek.uni-freiburg.de

Declaration on remaining in the current examination regulations  
Master of Science Mikrosystemtechnik version 2018

Matriculation number: \_\_\_\_\_

Last name, first name: \_\_\_\_\_

#### Declaration

- I hereby declare that I want to continue my studies according to the subject-specific regulations for the Master of Science in Mikrosystemtechnik (M.Sc.) from August 19th 2005 (Amtliche Bekanntmachungen Jg. 36, Nr. 46, S. 269–293) in the version of December 17th 2018 (Amtliche Bekanntmachungen Jg. 49, Nr. 64, S. 489–516).<sup>1</sup> I am aware that I can complete my studies according to these examination regulations by **September 30, 2023** at the latest (cut-off period). If at that point the degree is not yet completed, an automatic change to the new examination regulations takes place.

.....  
Place and date

.....  
(Student's signature)

<sup>1</sup> For information about the PO versions see  
<https://http://www.studium.uni-freiburg.de/en/program-offerings/all-degree-programs/info/399>